Excelsion

El Gobierno de Isabelita, Acusado en el 3 Tribunal Russell de Unirse al Fascismo

BRUSELAS, 16 de enero. (AFP)—El Gobierno argentino de Isabel Perón fue acusado de haberse unido ya al fascismo iberoamericano y de solapar los crímenes de la organización Alianza Anticomunista Argentina (AAA), durante la sesión de hoy del

Tribunal Rusell que se reúne, en esta capital.

La acusación fue lanzada por el abogado Leandro Despouy, quie afirmó que las policias argentina y urugua-ya cumplen misiones de represión fuera de sus respectivos territorios, con anuencia de los gobiernos de ambos paises.

Aunque el politico argentino Agustín López Accoto acusó a Despouy de exageración, se decidió llevar adelante la indugación de si el gobierno de Isabel Perón es "represivo y fascista" y se igorio asi la posibilidad de que sea condenado en la sentencia final.

Durante la sesión de hoy el Gobierno británico fue acusado de amenazar la existencia misma de la Fundación Tribunal Russell, que patrocina juicios como el presente, mediante exigencias de impuestos excesivos. La citada fundación tiene su sede en Londres.

Hortensia Bussi, viuda del extinto Presidente chileno Salvador Allende, dijo que la sentencia del Tribunal Russell, "debe ser una condena sin piedad y energica, contra todos los regimenes dictatoriales de America Latina".

sin piedad y energica, contra todos los regimenes dictatoriales de América Latina".

El senador italiano Lelio Basso, presidente del Tribunal, expresó que se han recibido evideneias de las acciones de las empresas multinacionales en América Latina que permiten al tribunal muchos elementos de juicio.

Por su parte, el ex Presidente de la República Dominicana, Juan Bosch, dijo que en su país se tolera la existencia de los partidos políticos, pero no es les permite actuar. "Hay libertad, dijomientras que ésta no ponga en peligro al gobierno y a los intereses estadunidenses".

Amplió su acusación con

Amplió su acusación con el informe de que la Dominicana ha pasado a ocupar el puesto que Cuba tenía en tiempos de Batista, con respecto a los intereses de las compañías estadunidenses.

Noredades

Queja Latinoamericana

El ministro de Economía de Argentina, Alfrédo Gómez Morales, planteó ante senadores norteamericanos las quejas de su país y otros de América Latina, acerca de la nueva Ley de Comercio Exterior de Estados Unidos, siendo así el primer alto funcionario de dicha región que denuncia ante el propio congreso de E.U., los aspectos de la ley que perjudican a las relaciones comerciales entre América Latina y Estados Unidos.- UPI.